

Razzia in Heubach: Riesige Cannabis-Plantage im Wohnhaus entdeckt!



In Heubach, Landkreis Hildburghausen, wurde am Mittwochmorgen eine professionelle Cannabis-Aufzuchtanlage in einem Wohnhaus entdeckt. Die Landespolizeiinspektion Suhl informierte darüber, dass im Auftrag der Meininger Staatsanwaltschaft ein Durchsuchungsbeschluss vollstreckt wurde. Während dieser Aktion konnten die Beamten mehrere Hundert Cannabis-Pflanzen sicherstellen, einige davon wuchsen bis zu 1,70 Meter hoch. Ein 31-jähriger Hauptverdächtiger wurde aufgrund umfangreicher Ermittlungen der Kriminalpolizei vorläufig festgenommen, wie **TAG24** berichtete.

Razzia mit großen Ausmaßen

Die Durchsuchung verlief spektakulär und offenbarte eine wirksam betriebene Cannabis-Plantage, die sich über drei Etagen erstreckte. Die Polizei zeigte sich selbst überrascht von

dem Umfang der illegalen Aufzucht. Der Verdächtige, der bereits seit längerer Zeit wegen Betäubungsmittelkriminalität im Fokus der Ermittlungen stand, wird am Donnerstag dem Haftrichter des Amtsgerichtes Meiningen vorgeführt. Die Spurensicherung dauert an, um weitere Beweise zu sammeln und die Hintergründe des illegalen Anbaus zu klären, wie **inSüdthüringen** berichtete.

Statistische Auswertung

Ort: Friedrichshain, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: berlin-live.de

Weitere Infos: immobilienscout24.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://news-ag.com)